



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Atentos transportistas a Sheinbaum y Xóchitl

Ayer le comenté que la inseguridad se ha convertido en el reclamo más severo de las campañas políticas.

Las Presidenciables, Xóchitl Gálvez y Claudia Sheinbaum saben que está más que grave esa actividad que tiene de cabeza al país.

Esa inseguridad llegó a los transportistas que, para que se dé una idea de la gravedad y el dolor que sienten con impotencia, los llevó a bloquear las entradas a la Ciudad de México.

Los datos de robo y secuestro de los vehículos y sus conductores, son alarmantes, la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcel Guerra, en ese entonces reveló que hay una pérdida anual de siete mil millones de pesos.

Pero que lo más grave es que no se puede aceptar que diario sean asaltados 47 auto-transportistas y muchos de ellos sean heridos y otros hasta secuestrados.

Desde luego que la inseguridad en las autopistas o carreteras de México, han quebrantado la imagen y ello ha sido un elemento de afectación al turismo, pues en el extranjero las advertencias es que en México no se puede trasladar por las carreteras, solo vía aérea.

Como dato, la delincuencia sabe que ese sector trasladan el 83 por ciento del valor de las exportaciones y cuyo corredores carreteros hacía Estados Unidos, se han convertido en tierra frágil por la falta de coordinación de ellos tres órdenes de gobierno y que ello ha sido aprovechado por la delincuencia.

Los transportistas se quejan que hay nula vigilancia de la Guardia Nacional, antes Policía de Caminos, en los 177 mil kilómetros que tiene la red carretera.

Por eso, los líderes y representantes de ese sector del autotransporte están más que atentos a lo que las Presidenciables puedan ofrecer en ese tema de la inseguridad, pues ello son la primera línea de la delincuencia organizada porque representa productos que pueden colocar, sin problema en el mercado informal. Dinero puro y rápido.

LOGRA IMSS CERCA DE 23 MILLONES DE AFILIADOS

En el IMSS de Zoé Robledo, en febrero se logró rebasar los 2 millones 289 mil empleos y de ellos el 86 por ciento son permanentes y cuyo salario impera en 576 pesos, casi tres veces el salario mínimo. Que decir que en febrero también logró el registro de un millón 78 mil, más menos de patronos afiliados.

Esa cifra establece que después de la crisis que se vivió en la pandemia, las empresas, sobre todo las pymes se están recuperando poco a poco.

GALARDONAN CON PRESEA "BENITO JUAREZ" A MARCELA GUERRA

Ayer, la sede del tricolor en Buena Vista, la diputada Marcela Guerra recibió la máxima presea que entrega el PRI de Alejandro Moreno "Alito", la famosa "Benito Juárez, al Mérito Republicano".

Naturalmente que por la importancia que representa, la diputada Guerra recibió, el apapacho de los coordinadores del Congreso, en ambas cámaras, demás de los dirigentes nacionales de los sectores campesino, Obrero y Popular de expresidentes del partido y más.